

# Honda Technical College Kansai H-TEC TIMES

学校法人ホンダ学園  
ホンダ テクニカル カレッジ 関西

〒589-0012 大阪府大阪狭山市東くみの木2丁目1937番地の1  
TEL. 072-366-9011 FAX.072-360-2230

発行責任者 校長 五月女 浩

ホームページ・ケータイサイト

[https://www.hondacollege.ac.jp/honda\\_w](https://www.hondacollege.ac.jp/honda_w)



## 部・同好会活動報告 よく遊び、よく学ぶ。学生は、部・同好会活動も精力的に取り組んでいます！

H-TEC R&M部

N-ONE OWNER'S CUP参戦

オートバイ部 オフロード部会



### ●[4月21日(金)~22日(土) 第3戦 鈴鹿サーキット]

エースドライバーの小山さんと学生メカニック全員が協力して挑んだ予選では、最高位の11番グリッドを確保。迎えた決勝は、最高のスタートを決め2台をかわし9番手までジャンプアップ!着実な走行で前走車とのギャップをしっかりと詰めていき、見事オーバーテイク!勢いそのままチェックマーを受け、過去最高8位を獲得しました。

### ●[6月24日(土)~25日(日) 第6戦 岡山国際サーキット]

ドライバーとしてレース初挑戦の北野さんがマシンのフィーリングなどを確かめながら2回の専有走行を終了。学生同士で積極的に意見交換を行い、マシンをセッティング。予選は22位を獲得。決勝は、スリーワイド\*の白熱した展開でデッドヒートを繰り広げ、最終的に3つポジションアップし、19位でフィニッシュとなりました。

\*スリーワイド:2台が並走するサイドバイサイドにさらに1台追加した、3台が並走する状態。



### ●[4月16日(日) 2023 ハッピーファンエンデューロレース春 プラザ阪下]

新入生を含む7名で参加し、レースには6名が出場しました。

1時間耐久レースに、竹本さんと稻本さんが出場。2名とも見事に走り切り、竹本さんは3位表彰台に上がりました。40分耐久レースには4名の学生が出場。4名とも初めてのレースで緊張していたものの、レース後は全員が「すごく楽しかった」と満足そうでした。今回レースには出場しなかった新入生の鍋島さんはモトクロス経験者ということもあり、レース全体で的確なサポートを行ってくれました。前日の大雨の影響で走りにくいコース状態の中、転倒等もありましたが大きなケガはなく、無事にレースを終えることができました。

### 2023 ハッピーファンエンデューロレース春の結果

#### 1時間耐久レース プロダクションAクラス

■一級自動車研究開発学科4年 ■自動車整備科2年

竹本 ふうたん(CRF125F) 3位 稲本 亮太(CRF125F) 6位

#### 40分耐久レース プロダクションAクラス

■一級自動車研究開発学科2年 ■自動車整備科2年

西口 凱(CRF125) 2位 リュウ ジャクソン(CRF100) 8位

■一級自動車研究開発学科2年 ■一級自動車研究開発学科2年

阪上 賢之(CRF125) 14位 大塚 蒼太(CRF100) 15位

### ●[6月24日(土)~25日(日) 全日本モトクロスマカニックサポート]

『全日本モトクロス選手権』に登場している「TEAM HAMMER」さんのメカニックサポートとして、広島県の世羅グリーンパーク弘楽園で開催された第4戦に学生2名が参加しました。本格的なメカニック作業までとはいきませんでしたが、走行後のレースマシンの洗車やタイヤステッカーの取付等、全日本レースという緊張感の中で、とても勉強になった活動となりました。

**入学式**

ご入学おめでとうございます!  
計140名の新入生を迎えていました!

2023年度

新入生誓いのことば 向井 太洋 さん

式辞を述べる 五月女校長

ビデオメッセージでいただいた 高倉理事長からの祝辞

在校生歓迎のことば 市原 海 さん

4月7日(金)、2023年度入学生の入学式を大阪狭山市のSAYAKAホールで執り行いました。今回は3年ぶりに保護者の方に参列していただいた入学式となりました。在校生を代表して、一級自動車研究開発学科2年 市原さんからの歓迎の言葉の後、新入生を代表して、自動車整備科1年 向井さんより誓いの言葉がありました。

また、サプライズとして、F1ドライバーのマックス・フェルスタッペン選手と角田 裕毅選手、Moto GPライダーのマルク・マルケス選手と中上 貴晶選手からビデオでのエールが届き、これからの中学校生活への期待が高まりました。

## 校外オリエンテーション

今年度入学した1年生と自動車整備留学生科2年生が、4月23日(日)~24日(月)の2日間、鈴鹿で校外オリエンテーションを実施しました。23日の朝にバスでホンダ学園を出発し、鈴鹿サーキット到着後、国内最高峰の2輪・4輪のレースを観戦し、夜は鈴鹿サーキットホテルに宿泊。仲間とともに夕食・懇談を楽しみました。

翌日の24日は、鈴鹿サーキットに併設されている交通教育センターに移動し、オートバイの体験及びKYT(危険予知トレーニング)を実施し、オートバイを操る楽しさを体験するとともに、潜在している危険についての理解を深めました。また、Hondaの自動車製造工場である鈴鹿製作所も見学し、実際の自動車の製造過程についてもしっかり学ぶことができました。



お子様の成長を実感いただきました

**保護者見学会**

6月3日(土)、保護者の皆様に実際の授業の様子を見せていただく「保護者見学会」を開催しました。前日の大雨の影響もなく、多くの方にご来校いただき、授業見学や担任との面談を通してお子様達が真剣に学ぶ姿をご確認いただきました。同時に後援会総会も開催し、今期の後援会活動計画をご審議いただきました。

保護者の皆様、お忙しい中お越しいただき、誠にありがとうございました。